

ECONOMÍA Y EMPLEO

Una nueva empresa se instala en PIFraga

Ruedas Alex ubicará un centro de distribución y creará doce empleos

JAUME CASAS

FRAGA. El consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes del Gobierno de Aragón, Rafael Fernández de Alarcón, visitó ayer la Plataforma Logística de Fraga (PIFraga), donde se está instalando una nueva empresa. Se trata de Ruedas Alex SLU, dedicada a la fabricación y distribución de ruedas para muebles. Antes de acudir a la plataforma y ver in situ las obras de construcción de esta nueva planta, el consejero Alarcón mantuvo una reunión con el alcalde de Fraga, Santiago Escáñdil, en el Ayuntamiento de la localidad. En la visita, también estuvo presente el director de Suelo y Vivienda de Aragón, Jesús Andreu.

Ruedas Alex es una empresa del grupo Sirvex, y cuenta con plantas en Barcelona y también en China. La empresa se dedica a fabricar y distribuir rodamientos para mobiliario diverso. En la Plataforma Logística de Fraga

>La empresa tiene una parcela de 12.015 metros cuadrados, donde construye su nave

tienen previsto instalar un centro logístico de distribución de sus productos para, en una segunda fase, construir también una línea de producción y fabricación.

La empresa ha adquirido una parcela de 12.015 metros cuadrados de superficie. La nave que ya está en construcción tendrá 8.400 metros cuadrados. Las previsiones de la empresa son crear unos doce puestos de trabajo en un principio, para ir aumentándolos progresivamente. En una segunda fase, ya con la planta consolidada, se alcanzarían los 25 empleos. "Por ahora, la empresa no nos ha adelantado sus previsiones exactas, aunque calculamos que podría llegar a los cien empleos", aseguró el consejero de Obras Públicas, que se mostraba satisfecho por haber

cerrado una operación que permite a esta empresa instalarse en la plataforma fragatina. "Ha sido, como todas, una operación comercial compleja, pero que ha llegado a buen término. Es una empresa dedicada a la fabricación de ruedas para mobiliario diverso, sobre todo de oficina y clínicas, y su instalación en la plataforma de Fraga generará desarrollo en la zona. Su previsión es empezar a funcionar antes del próximo verano", señaló Fernández de Alarcón.

Segunda empresa en PIFraga.

Ruedas Alex es la segunda empresa que se instala en la Plataforma Logística de Fraga, después de la fragatina Pa de Mel, que ya está en funcionamiento. La plataforma logística PIFraga ha sido una promoción de Suelo y Vivienda de Aragón y se asienta en unos terrenos de más de 80 hectáreas en la salida de Fraga hacia Lleida, en la partida de Litéra, junto a la autovía A2 y cerca del Polígono Industrial Fondo de Litéra, la otra gran zona industrial de la capital fragatina.

La nueva empresa es la primera con la que se cierra un contrato de compraventa con las nuevas y ventajosas medidas aprobadas por Suelo y Vivienda de Aragón, para rebajar precios y aplicar bonificaciones progresivas teniendo en cuenta aspectos como la superficie adquirida, los puestos de trabajo a crear o el volumen de la inversión. A estas medidas, se suma también las ayudas del Ayuntamiento de Fraga para compras de parcelas de menos de 12.500 metros cuadrados. "Es importante destacar el esfuerzo que realiza el Ayuntamiento aportando estas ayudas. Evidentemente las medidas que se aprobaron, abaratando el precio del suelo, han tenido que ver en la decisión de la empresa, pero esta plataforma y Fraga tienen atractivo para instalarse aquí. El precio es atractivo, la zona también y la situación de Fraga, la convierte en un punto muy interesante".

En cuanto a la posibilidad de que se instalen más empresas en PIFraga, el consejero Alarcón se



Imagen de la visita del consejero, segundo por la derecha, a la plataforma donde la empresa construye su nave. S.E.



Encuentro mantenido ayer en el Ayuntamiento de Fraga. S.E.

mostró optimista pero prudente. "Hay contactos y conversaciones abiertas -dijo- y somos optimistas, pero los contactos son eso y no conviene publicitarlos en exceso, porque se corre el riesgo de que no fructifiquen".

En la reunión previa que mantuvo el consejero con el alcalde de Fraga, se abordaron también otras cuestiones como es el desarrollo de los convenios que firmaron en su momento el Ayuntamiento de Fraga con Suelo y Vivienda de Aragón, para la promoción de la Plataforma, y también para la conexión de las empresas del Polígono Industrial Fondo de Litéra a la Estación De-

puradora de Aguas Residuales de la Plataforma. "Los acuerdos se van desarrollando y hay obras en ejecución. Ahora tenemos que mejorar algunas cuestiones

de gestión y coordinación", indicó Rafael Fernández Alarcón.

El alcalde de Fraga, Santiago Escáñdil, se mostró satisfecho con la instalación de una nueva empresa en la plataforma. "Son buenas noticias. El hecho de que una empresa apueste por instalarse aquí y que una firma como Becton Dickinson haya decidido ampliar su planta en Fraga, demuestran que esta es una zona de gran dinamismo, preparada para aprovechar en el futuro estos momentos de incipiente recuperación económica. Nosotros, como Ayuntamiento, apoyamos en lo que podemos la instalación de empresas", señaló Escáñdil.

>"Calculamos que podría llegar a los cien empleos", dice Fernández de Alarcón